





FROISSÉS

COLLECTION



Equilibre des formes, praticité de la pièce, intemporalité et ce petit twist ludique qui le rend si attachant : le “Froissé” comme le nomment ses intimes n’en finit pas d’emballer le cœur des gourmets. Son look décalé déride les assemblées les plus cérémonieuses, tandis que son design sophistiqué lui ouvre la voie vers de nouveaux espaces.

Balanced shapes, practical and timeless, with a little playful twist that makes it so endearing: the “Crumpled Cup” has become a must-have on gourmet tables. Its off-the-wall look lightens up the most formal of gatherings, while its sophisticated design fits in nicely with any home or dining table.

MADE IN FRANCE





FROISSÉS

“ A L'ORIGINE ”

“A L'ORIGINE” se débarrasse des fioritures pour recomposer la genèse du fameux gobelet. Ici, le moule a laissé son empreinte dans la matière marquée délicatement d'une fine couture, là, un poinçon artisanal vient sceller le destin du gobelet l'adoubant d'une certification d'origine... Partout, la finesse étonnante de la céramique témoigne d'une volonté d'imiter l'épaisseur du plastique comme d'une maîtrise absolue de la fabrication. Emailé à l'intérieur, brut à l'extérieur comme tout droit sorti du moule, ce gobelet est le symbole d'une génération, d'un savoir-faire, et surtout celui d'une manufacture éminemment fière de ses origines.

“A L'ORIGINE” removes all needless flourishes to recreate the famous cup. Here, the mold has left its imprint in the material, delicately marked with a fine seam. There, an artisanal stamp seals the fate of the crumpled cup, certifying its origin.... Throughout, the remarkable fineness of the ceramic material demonstrates a wish to imitate the thickness of plastic, like an absolute mastery over the manufacturing process. It is enameled inside and raw outside, as if straight out of the mold; the cup is the symbol of a generation, of a unique manufacturing technique, and most of all a symbol of a workshop that is truly proud of its origins.

MADE IN FRANCE





REVOL

FROISSÉS

—

“100% RECYCLAY”

Pied de nez engagé à l'industrie de masse et à ses productions jetables, dès les années 2000, le Froissé Revol apporte sa pierre à l'édifice. Aussi pérenne que son alter ego est éphémère, aussi narratif que l'autre est purement fonctionnel, le gobelet dénature avec humour le matériau plastique. Cette année, Revol décline la pièce iconique dans une version extrêmement innovante, affirmant plus concrètement son investissement écologique. Fabriqué à partir d'une pâte naturellement grise obtenue par un procédé unique au monde de retraitement de la matière minérale, le gobelet "100% RECYCLAY" prône le progrès technique au service de la terre. Un geste engagé pour l'environnement et respectueux de la santé de tous.

Showing a firm rejection of mass-production and its disposable wares, since the 2000s, the Revol Crumpled series has made its vital contribution. As durable as its plastic alter ego is ephemeral, providing a narrative where the other is purely functional, the crumpled cup supplies a humorous distortion of the plastic version. This year, Revol, the ceramics specialist, is reissuing the iconic piece in a hugely innovative version to highlight its commitment to eco-friendly material. Made from a natural grey clay resulting from an internationally unique system for reprocessing mineral materials, the "100% RECYCLAY" cups celebrate technical progress at the service of the earth in a genuine commitment to the environment, respecting the health of all of us.

MADE IN FRANCE

FROISSÉS

—

“ A L'ORIGINE ,”



X2
652947 - 8 cl / 2 ¾ oz
652951 - 18 cl / 6 ¼ oz



X2
652949 - 8 cl / 2 ¾ oz
652953 - 18 cl / 6 ¼ oz



X6
8 cl / 2 ¾ oz

ESPRESSO

652785

Ø 6.3 cm - H. 6 cm - 8 cl
Ø 2 ½” - H. 2 ¼” - 2 ¾ oz
UE / PU 6

CAPPUCCINO

652787

Ø 8.5 cm - H. 8.5 cm - 18 cl
Ø 3 ¼” - H. 3 ¼” - 6 ¼ oz
UE / PU 6

COFFRET GIFT BOX

x2

○○ **652947 - 8 cl / 2 ¾ oz**

13.5 x 7 x 7 cm - 5 ¼ x 2 ¾ x 2 ¾”
UE / PU 1

○○ **652951 - 18 cl / 6 ¼ oz**

17.5 x 9 x 9 cm - 7 x 3 ½ x 3 ½”
UE / PU 1

○● **652949 - 8 cl / 2 ¾ oz**

13.5 x 7 x 7 cm - 5 ¼ x 2 ¾ x 2 ¾”
UE / PU 1

○● **652953 - 18 cl / 6 ¼ oz**

17.5 x 9 x 9 cm - 7 x 3 ½ x 3 ½”
UE / PU 1

COFFRET GIFT BOX

x6

○○○○○○

652954 - 8 cl / 2 ¾ oz

20 x 14 x 7.5 cm - 7 ¾ x 5 ½ x 3”
UE / PU 1



FROISSÉS

“ 100% RECYCLAY ”



X2
652948 - 8 cl / 2 ¾ oz
652952 - 18 cl / 6 ¼ oz



X2
652949 - 8 cl / 2 ¾ oz
652953 - 18 cl / 6 ¼ oz



X6
8 cl / 2 ¾ oz

ESPRESSO

652786

Ø 6.3 cm - H. 6 cm - 8 cl
Ø 2 ½" - H. 2 ¼" - 2 ¾ oz
UE / PU 6

CAPPUCCINO

652788

Ø 8.5 cm - H. 8.5 cm - 18 cl
Ø 3 ¼" - H. 3 ¼" - 6 ¼ oz
UE / PU 6

COFFRET GIFT BOX

x2

●● 652948 - 8 cl / 2 ¾ oz

13.5 x 7 x 7 cm - 5 ¼ x 2 ¾ x 2 ¾"
UE / PU 1

●● 652952 - 18 cl / 6 ¼ oz

17.5 x 9 x 9 cm - 7 x 3 ½ x 3 ½"
UE / PU 1

○● 652949 - 8 cl / 2 ¾ oz

13.5 x 7 x 7 cm - 5 ¼ x 2 ¾ x 2 ¾"
UE / PU 1

○● 652953 - 18 cl / 6 ¼ oz

17.5 x 9 x 9 cm - 7 x 3 ½ x 3 ½"
UE / PU 1

COFFRET GIFT BOX

x6

●●●●●●

652960 - 8 cl / 2 ¾ oz

20 x 14 x 7.5 cm - 7 ¾ x 5 ½ x 3"
UE / PU 1

